

Öffentliche Sitzung

In der ersten öffentlichen Gemeinderatssitzung des Jahres, am 6. Februar 2024, wurde die Niederschrift der letzten öffentlichen Gemeinderatssitzung einstimmig genehmigt. Folgenden Bauanträgen wurde einstimmig zugestimmt: Ersatzneubau eines Einfamilienhauses mittels Anbau in Altach, Erweiterung eines Einfamilienhauses zu einem Zweifamilienhaus durch Ausbau des Dachgeschosses in Illkofen, Nutzungsänderung des Dachgeschosses in einem bestehenden Gebäude in Illkofen, Anbau an ein bestehendes Mehrfamilienhaus in Barbing, Errichtung eines Wohnhauses in Illkofen. Ebenso einstimmig zugestimmt wurde der Bauvoranfrage auf Neubau eines Einfamilienhauses mit Doppelgarage in Barbing, lediglich die Dachform „Flachdach“ wurde dabei nicht genehmigt.

Bereits seit mehreren Monaten engagiert sich ein Arbeitskreis aus Gemeinderatsmitgliedern für die Realisierung einer Seniorenwohnanlage in Barbing. Zunächst war es wichtig, eine Größe und die Lage dieser Anlage zu fixieren. Ziel des Gemeinderates wären zwei „ambulant betreute Wohngruppen“ (12 Bewohner/WG) und eine Tagespflege für ca. 17 Gäste. Als idealen Standort wird das derzeitige Bauhofgelände betrachtet. Für die dortige Umsetzung wäre dann zunächst ein neuer Standort für den gemeindlichen Bauhof zu finden. Der Gemeinderat beauftragte daraufhin den Bürgermeister zur Kontaktaufnahme mit potenziellen Betreibern und Grundstückseigentümern. Natürlich sind auch die Finanzierungsmöglichkeiten zu prüfen.

Am Tag der Wirtschaft im Gewerbepark Barbing-Unterheising wird zugleich ein Festakt für das 35-jährige Bestehen des Gewerbegebietes stattfinden. Der Gemeinderat beschließt einstimmig, die Kosten für den Tag der Wirtschaft 2024 bis zu einem Betrag in Höhe von 30.000 zu übernehmen.

Beim Sitzungspunkt „Verschiedenes und Anfragen“ informierte der Erste Bürgermeister über die Bauleitplanung der VG Donaustauf und Herr GR Gerhard Böhm sprach die Wasser-Ablauf-Situation am Regenrückhaltebecken in Barbing an.

Nichtöffentliche Sitzung

In der nichtöffentlichen Gemeinderatssitzung wurde die Niederschrift der letzten nicht-öffentlichen Gemeinderatssitzung einstimmig genehmigt. Im Rahmen der Sanierung der Blumenstraße und des Tulpenwegs wurden einstimmig die Vergaben der Planungsleistungen und der gesonderten Vermessungen an das Büro S2 Beratende Ingenieure beschlossen. Für die Sanierungsarbeiten an der Friedhofsmauer Illkofen wurde die Vergabe einstimmig an die Firma Schlösser Bau beschlossen. Hinzu kommen noch Malerarbeiten und die Neuanlage eines Grünstreifens. Im Rahmen der Ansiedlung eines größeren Gewerbebetriebs ist ein städtebaulicher Vertrag zu schließen. Der Gemeinderat erklärt sich mit dem Vertrag einstimmig einverstanden und bevollmächtigt den Bürgermeister zur Unterzeichnung. Beim Sitzungspunkt „Verschiedenes und Anfragen“ informierte Herr Eicher über den aktuellen Stand im Hinblick auf die Rathausgaststätte Barbing.

Gemeinderatssitzungen

Diese finden regelmäßig am ersten Dienstag jeden Monats statt. Aus terminlichen Gründen kann es vereinzelt zu Abweichungen kommen. Anträge, die in einer Sitzung zu behandeln sind, sind spätestens 14 Tage vorher einzureichen.